



HUT KOTA JOGJA
Sejumlah Ruas Jalan Ditutup

KETERANGAN

- ⊘ Larangan bagi semua kendaraan
- Panggung pertunjukan
- Parkir undangan dan VVIP

Sumber: Dishut Kota Jogja

UMBULHARJO—Dinas Perhubungan Kota Jogja bersama kepolisian akan menutup sejumlah ruas jalan yang menuju ke Tugu Pal Putih pada Sabtu (7/10) sore. Hal ini berkaitan dengan puncak perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-261 Kota Jogja yang dipusatkan di Tugu.

"Penutupan jalan akan dimulai pukul 17.30 WIB-22.30 WIB," kata Kepala Bidang Lalu Lintas dan Angkutan, Dinas Perhubungan Kota Jogja, Golkari Made Yulianto, di Balai Kota Jogja, Kamis (5/10).

Penutupan jalan dari sisi timur Tugu dimulai dari Simpang Empat Gramedia. Semua kendaraan akan dialihkan ke Jl Suroto, Kotabaru dan Jl Cik Di Tiro, Terban. Sementara kendaraan dari arah Jl C Simanjuntak akan dialihkan ke timur.

Kemudian dari Jl AM Sangaji atau Jl Mangkubumi, penutupan jalan dimulai di Simpang Empat Jetis. Semua kendaraan yang akan menuju Tugu dialihkan ke Jalan Wolter Monginsidi sampai Jalan Magelang dan Jalan Sardjito.

akarta,
 Ptt. Kepala Sekretaris

Instansi		Tindak Lanjut
Din. perhubungan Din. pariwisata		<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Handwritten notes on the form:
 D. Netal
 D. STASA

Sejumlah Ruas...

Dari barat Tugu penutupan jalan dimulai di Simpang Jalan Asem Gede (Jalan Diponegoro). "Tapi kalau situasinya padat penutupan diperluas sampai Simpang Empat Pingit," kata Yulianto.

Adanya penutupan arus lalu lintas tersebut, diakui Yulianto, dipastikan membuat kepadatan di jalur-jalur pengalihan. Pihaknya sudah mengantisipasi dengan menempatkan 500-an personel pengatur lalu lintas yang terdiri dari Dinas Perhubungan, kepolisian,

Satuan Polisi Pamong Praja, dan keamanan dari berbagai komunitas di masyarakat. Selain itu, juga akan mengatur durasi di beberapa lampu merah.

Yulianto menambahkan, di sepanjang sisi utara Jalan Sudirman akan digunakan untuk lokasi parkir tamu undangan penting. Lokasi parkir tamu akan memanfaatkan sisi Jalan Diponegoro di barat Tugu. Sementara titik-titik parkir yang bisa digunakan masyarakat di antaranya di Jalan Poncowinatan, belakang

Pasar Kranggan dan halaman parkir Mc Donald.

Simpang Mc Donald akan menjadi titik kumpul para peserta *Wayang Jogja Night Carnival* yang melibatkan ribuan orang. Peserta merupakan perwakilan dari masing-masing kecamatan di Kota Jogja. Mereka akan berjalan menuju Jalan Margo Utomo, dan melakukan atraksi sebentar di Tugu.

Masing-masing kelompok akan mengkreasikan tokoh wayang yang sudah ditentukan.

Kepala Seksi Pengembangan Objek Daya Tarik Wisata (ODTW) Dinas Pariwisata Kota Jogja, Winursito mengatakan, *Wayang Jogja Night Carnival* merupakan event tahunan yang mengangkat kekuatan budaya Jogja sebagai sajian utama. Ia berharap, kegiatan yang dikemas dalam bentuk atraksi wisata itu menjadi daya tarik wisata. "Diharapkan juga akan memperkuat citra Jogja sebagai daerah wisata utama di Indonesia," kata dia. (Ujang Hasanudin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005